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Достичь потолка: как российский хоккей готовится к новым правилам КХЛ 
(Известия (iz.ru)) 
Лига продолжает настаивать на жестких финансовых ограничениях, чтобы 
уравнять возможности клубов.  

перейти к статье 

Кожевников: курс доллара значительно вырос. Потолок зарплат все же 
нужно увеличить (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников считает, что сумма 
потолка зарплат в КХЛ должна напрямую зависеть от курса доллара по 
отношению к рублю. 

перейти к статье 

Зюзин о потолке зарплат КХЛ: "1,1-1,5 млрд приемлемо. Хоккеисты играют 
до 35 лет, и не у каждого есть контракты под 90-100 млн" (Sports.ru) 
Бывший тренер "Салавата Юлаева" Андрей Зюзин дал комментарий о ситуации 
с потолком зарплат в КХЛ. 

перейти к статье 

Юрий Новиков: "Максимальный бюджет не дает гарантии победы. 1,3 
млрд - правильная цифра для потолка зарплат" (Sports.ru) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков поддержал увеличение потолка 
зарплат в КХЛ. 

перейти к статье 

Николаев: наша агентская компания всю свою стратегию планировала из 
потолка 900 млн рублей (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный агент Юрий Николаев ответил на вопрос и высказал 
мнение относительно участившихся разговоров по поводу увеличения жесткого 
потолка зарплат в КХЛ в сезоне-2020/2021 с 900 млн руб. до 1,2 или 1,3 млрд 
руб. 

перейти к статье 

Экс-замдиректора "Адмирала": при потолке в 900 млн в КХЛ не будет 
мастеровитых легионеров (Чемпионат.com) 
Бывший заместитель генерального директора владивостокского "Адмирала" 
Камил Гаджиев высказал мнение об участившихся разговорах по поводу 
увеличения жесткого потолка зарплат в КХЛ в сезоне-2020/2021 с 900 млн руб. 
до 1,2 или 1,3 млрд руб. 

перейти к статье 

Анатолий Емелин: потолок в 900 млн рублей не позволит пригласить 
много звезд в КХЛ (Чемпионат.com) 



 

 

Бывший главный тренер "Салават Юлаева", "Лады", "Автомобилиста" и 
новокузнецкого "Металлурга" Анатолий Емелин выразил уверенность, что в 
случае, если потолок зарплат будет в размере 1,3 млрд. рублей в клубы КХЛ 
могут приехать многие звезды мирового хоккея. 

перейти к статье 

Бабаев: в Алма-Ате можно сделать хорошую команду для КХЛ, но пока не 
хватает игроков (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев поделился своим мнением о возможном создании 
в Казахстане второго клуба КХЛ. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" продолжит выступать в КХЛ, несмотря на финансовые 
проблемы (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
"Салават Юлаев" продолжит свои выступления в Континентальной хоккейной 
лиге (КХЛ), несмотря на возникшие финансовые сложности. Об этом уверил 
генеральный директор уфимского клуба Александр Курносов.  

перейти к статье 

Игроки "Салавата Юлаева" сегодня получат зарплату за март. Источник 
финансирования не "Башнефть" (Sport24.ru) 
Сегодня, 24 апреля, хоккеисты "Салавата Юлаева" получат заработную плату за 
март. 

перейти к статье 

Гендиректор "Салавата Юлаева": "Все обязательства, которые клуб на 
себя взял, выполняются" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов в интервью 
"ГорОбзор.ру" рассказал о финансовом состоянии команды. 

перейти к статье 

Курносов: бюджет у "Салавата Юлаева" на следующий сезон есть (Р-
Спорт) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов заявил РИА 
Новости, что у уфимского хоккейного клуба есть подтвержденный бюджет на 
следующий сезон. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
ЦСКА теперь независим от звезд, все будет решать тренерская мысль 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
ЦСКА потеряет трех из пяти лучших бомбардиров команды по итогам 
"регулярки", крутого вратаря и, возможно, еще несколько игроков. 

перейти к статье 

Карнаухов - о завершении сезона: досадно. У ЦСКА был шанс защитить 
титул (Чемпионат.com) 
Нападающий московского ЦСКА Павел Карнаухов прокомментировал решение 
КХЛ о досрочном завершении сезона-2019/2020 из-за коронавируса. 

перейти к статье 



 

 

Почему СКА затаился на трансферном рынке. Чистка платежки, отъезд 
русских в НХЛ, отказ от звезд (Sport24.ru) 
Армейцы и раньше весной тихо работали на рынке.  

перейти к статье 

Главный скаут ЦСКА - новый генменеджер "Авангарда". Что теперь будет 
с Сушинским? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Разбираемся в менеджерских перестановках в омском клубе.  

перейти к статье 

"Авангард" хочет взять Кубок Гагарина со скаутом ЦСКА. Но чемпионскую 
команду строил не Волков, а другие люди (Sport24.ru) 
Костяк "армейцы" собирали еще до его прихода.  

перейти к статье 

Сушинский: "Хацей пока в "Авангарде". Сделаю официальное заявление 
через несколько дней" (Sport24.ru) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский прокомментировал исчезновение с 
сайта клуба информации о директоре по хоккейным операциям Евгении Хацее.  

перейти к статье 

Обещания "Динамо" побороться за Овечкина - блеф. Он не вернется в 
Россию даже ради Олимпиады (Sport24.ru) 
Рекорд Гретцки и деньги оставят Александра Великого в Америке.  

перейти к статье 

Григорьев - об изменениях в составе "Динамо": "Только Крикунов все 
знает, ему виднее" (Sport24.ru) 
Защитник Михаил Григорьев прокомментировал продление контракта с 
московским "Динамо" и порассуждал об изменениях в составе на будущий сезон. 

перейти к статье 

Мартемьянов: знал, что в случае вылета от "Сибири", отправлюсь на 
выход (Р-Спорт) 
Бывший главный тренер хоккейного клуба "Автомобилист" Андрей Мартемьянов 
заявил, что был готов к отставке и знал, что в случае поражения от 
новосибирской "Сибири" покинет екатеринбургского клуб. 

перейти к статье 

Гендиректор: "Салават Юлаев" работает над вопросом о главном тренере 
(Р-Спорт) 
Руководство уфимского "Салавата Юлаева" работатет над вопросом о главном 
тренере команды, сказал РИА Новости генеральный директор хоккейного клуба 
Александр Курносов. 

перейти к статье 

Бывший тренер "Спартака" Уланов может возглавить "Барыс" (Советский 
спорт) 
Российский специалист Игорь Уланов интересен руководству "Барыса". 
Согласно источнику, казахстанский клуб рассматривает вариант с его 
назначением в летнее межсезонье.  

перейти к статье 



 

 

Итоги успешного сезона для "Сибири" (Sports.ru/tribuna) 
У некоторых игроков "Сибири" контракты истекают уже 30 апреля, остается всего 
лишь несколько дней до начала формирования нового состава, а это значит, что 
можно подвести итоги предыдущего сезона. 

перейти к статье 

Потехин: "Металлургу" не хватает командного духа, веры в себя и 
партнера на льду (Чемпионат.com) 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Богдан Потехин прокомментировал 
выступление команды в сезоне-2019/20. 

перейти к статье 

"Дракон" не долетел до восьмерки. Итоги сезона для "Куньлуня" 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Несмотря на переезды с места на место и отсутствие возможности провести 
последние домашние матчи регулярного чемпионата в Китае, "Куньлунь" лишь 
совсем немного уступил "Нефтехимику" в борьбе за плей-офф. 

перейти к статье 

Обзор дня: "Динамо" просит увеличить потолок зарплат до 1,3 
миллиарда. Бело-голубые вошли в число самых богатых клубов страны 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

Бурмистров близок к переходу в "Ак Барс" (Sports.ru) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Александр Бурмистров, вероятно, переходит в 
"Ак Барс". 

перейти к статье 

33-летний ветеран "Ферьестада" Эслунд может продолжить карьеру в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Ферьестада" Пер Эслунд ведет переговоры о возможном 
подписании нового контракта с клубом. Но у игрока также есть предложения из 
КХЛ. 

перейти к статье 

Мамкин продлил контракт с "Автомобилистом" (Sport24.ru) 
Защитник "Автомобилиста" Михаил Мамкин продлил соглашение с клубом. 
Новый контракт с 29-летним хоккеистом рассчитан на два года, сообщает пресс-
служба екатеринбургской команды.  

перейти к статье 

Нападающие Кокарев и Столяров, а также защитник Иван Вишневский 
покинут "Спартак" (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", "Спартак" отказался от услуг трех хоккеистов. 
Московский клуб покинут защитник Иван Вишневский а также нападающие Денис 
Кокарев и Геннадий Столяров. Контракт Столярова действует до 30 апреля 2021 
года и будет расторгнут, если игрока не удастся обменять в другой клуб. 

перейти к статье 



 

 

"Трактор" объявил об уходе из команды Терещенко, Кэлофа, Конькова и 
Комарова (Чемпионат.com) 
30 апреля 2020 года истекают контракты у защитника Сергея Терещенко и 
нападающих Эндрю Кэлофа Сергея Конькова Никиты Комарова и они покинут 
"Трактор", сообщается на официальном сайте челябинского клуба. 

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

"Бесценный болельщик" и "Бесценный игрок" КХЛ будут выбраны 30 
апреля (Интерфакс) 
Имена победителей "Бесценной Лиги" Mastercard и Континентальной хоккейной 
лиги станут известны по итогам онлайн голосования, которое пройдет с 24 по 30 
апреля, сообщают организаторы Лиги. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Достичь потолка: как российский хоккей готовится к новым правилам КХЛ 
(Известия (iz.ru), Москва, 25 апреля 2020) 
Лига продолжает настаивать на жестких финансовых ограничениях, чтобы 
уравнять возможности клубов  
Ближайший, 13-й сезон КХЛ может стать историческим. Планируется, что лига 
впервые проведет соревнования в условиях жесткого потолка зарплат. Правда, 
Федерация хоккея России (ФХР) и часть функционеров по-прежнему настаивают 
либо на отмене ограничений, либо на их либерализации. Например, 
предлагается поднять потолок до 1,3 млрд рублей. Но на этой неделе президент 
КХЛ Алексей Морозов еще раз объявил, что в следующем сезоне клубы ждет 
лимит в 900 млн рублей.  
Возобновление дискуссий  
Основной аргумент противников ограничений - риск, что топ-клубы не смогут 
удержать игроков от отъезда в НХЛ. Якобы это ударит по качеству чемпионата, 
а также лишит сборную возможности привлекать в свои ряды лучших игроков и 
затруднит подготовку к Олимпиаде-2022 в Пекине.  
 - Отъезд игроков в НХЛ - это уже давняя проблема, - поделился с "Известиями" 
трехкратный олимпийский чемпион Виталий Давыдов. - Но думаю, она не сильно 
скажется на игре топ-клубов, которые смогут забирать хороших исполнителей у 
менее обеспеченных команд. Если потолок зарплат увеличат, значит, будет 
возможность удержать хороших игроков. А если оставят таким же, то на 
сегодняшнем этапе это не поможет менее богатым клубам привлекать сильных 
хоккеистов. Поэтому я не уверен, что настолько жесткие ограничения сейчас 
уместны. Возможно, стоит поднять потолок и не торопиться с дальнейшим 
ужесточением. Но сама идея - ограничить траты на зарплаты - хорошая, нам 
давно надо прийти к тому, чтобы в лиге шло соревнование не бюджетов, а 
тренеров и менеджеров, и борьба за трофеи зависела от качества управления. 
Игроки ПХК ЦСКА радуются победе в матче 1/4 финала Западной конференции 
плей-офф кубка Гагарина Континентальной хоккейной лиги между ХК "Торпедо" 
и ПХК ЦСКА 
У сторонников жесткого и низкого потолка есть ответ на критику. По их мнению, 
спортсмены в любом случае будут уезжать, так как стремятся в лигу более 
высокого уровня. Что касается интересов сборной, то в случае допуска до Игр 
игроков НХЛ наша команда будет привлекать своих звезд из-за океана. Но даже 
в случае их отсутствия все равно имеющиеся кадры в КХЛ позволят России 
собрать более сильный состав, чем у конкурентов.  
Плюсом жесткого потолка считается то, что его появление приведет к 
выравниванию кадровых возможностей большинства клубов. Сейчас 
наблюдается слишком явная диспропорция - ЦСКА и СКА превосходят всех по 
бюджету и подбору игроков. Соперничать с ними могут "Ак Барс" и "Авангард". 
Частично позволить себе звезд также имеют возможность московское "Динамо", 
"Автомобилист" и "Металлург". Остальные же вынуждены довольствоваться 
ролью середняков или откровенных аутсайдеров.  
Главный тренер ХК "Автомобилист" Андрей Мартемьянов (слева) 
- Хочется, чтобы все команды были равны, и каждая могла обыграть каждую, - 
заявил "Известиям" нападающий подольского "Витязя" Алексей Макеев. - Не 
только в начале сезона, как это часто удается сейчас, но и в середине 
"регулярки", и в конце. Тот же "Витязь" показал, что в сентябре может обыграть 



 

 

кого угодно, но в декабре наступила яма, когда ЦСКА и СКА выходили на пик 
формы. Можно было против них играть, но гораздо сложнее. Потому что у одних 
клубов шесть звеньев, а у других - четыре. И то четвертые звенья берут из 
Высшей лиги, из фарм-клубов. Надеюсь, потолок зарплат усилит конкуренцию. 
При этом хоккеист считает, что ограничения на данный момент слишком жесткие, 
и с ними связан отъезд игроков в НХЛ.  
 - На мой взгляд, его (потолок зарплат. - "Известия") как-то резко снизили с 1,3 
млрд, - добавил Алексей Макеев. - Нужна золотая середина. Где-нибудь на 
уровне 1,1 млрд. А с низким потолком мы уже видим, как много ребят уезжает в 
НХЛ. И еще многие поедут за океан. Понятно, что престижная лига - все туда 
хотят попасть. Но как мы будем удерживать людей при потолке в 900 млн? А у 
нас ведь через два года Олимпиада. И неясно, как будем комплектоваться, если 
туда НХЛ не отпустит своих игроков.  
Клубы готовятся  
Еще зимой ходили слухи, что некоторые топ-клубы намерены если не продавить 
смягчение потолка, то придумать способы обойти его - например, с помощью 
крупных бонусов за результаты команд и индивидуальные показатели - вне 
зарплатного фонда. Однако, по данным "Известий", сейчас об этом речи не идет. 
Отчасти на ситуацию повлияла пандемия, в условиях которой даже самые 
богатые спонсоры решили взять курс на частичное снижение трат на 
непрофильные активы. Но н екоторые клубы с серьезными финансовыми 
возможностями изначально подстраивались под потолок в 900 млн рублей.  
 - У нас еще с прошлых сезонов был четкий план, ориентированный на введение 
в 2020 году жесткого потолка зарплат, - объяснил "Известиям" директор 
"Автомобилиста" Максим Рябков. - От этой концепции мы не отказываемся. 
Сейчас по составу и суммарной зарплатной ведомости наш клуб вписывается в 
эти рамки. И "Автомобилист" продолжит данную политику. Мы с самого начала 
поддерживали идею жесткого потолка и считаем ту сумму, которую обозначила 
КХЛ, оптимальной. 
Игроки "Витязя" радуются заброшенной шайбе в матче 1/4 финала Западной 
конференции плей-офф кубка Гагарина Континентальной хоккейной лиги между 
ХК "Витязь" и ХК СКА 
В малобюджетных клубах надеются, что потолок зарплат позволит им 
подравняться с лидерами по части кадровых возможностей. 
 - Потихонечку должно происходить выравнивание между командами, - сказал 
"Известиям" председатель совета рижского "Динамо", член совета директоров 
КХЛ Юрис Савицкис. - Пусть и не такое значительное, но дельту между 
возможностями богатых и бедных клубов необходимо сокращать. Определенная 
оптимизация ресурсов должна привести к усилению конкуренции между 
участниками соревнования.  
Пока участие в следующем сезоне КХЛ подтвердили 24 клуба. В минувшем 
чемпионате играло 25 команд. В начале апреля от выступления в сезоне-2020/21 
отказался владивостокский "Адмирал". Это случилось после того, как 
руководство Приморского края перераспределило бюджеты профессиональных 
спортивных команд на этот год в пользу борьбы с коронавирусом.  

https://iz.ru/1004230/aleksei-fomin/dostich-potolka-kak-rossiiskii-khokkei-gotovitsia-k-
novym-pravilam-kkhl 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com, Москва, 25 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

https://iz.ru/1004230/aleksei-fomin/dostich-potolka-kak-rossiiskii-khokkei-gotovitsia-k-novym-pravilam-kkhl
https://iz.ru/1004230/aleksei-fomin/dostich-potolka-kak-rossiiskii-khokkei-gotovitsia-k-novym-pravilam-kkhl
https://www.championat.com/hockey/news-4024917-makeev-kak-my-budem-uderzhivat-ljudej-pri-potolke-v-900-mln-cherez-dva-goda-olimpiada.html


 

 

Кожевников: курс доллара значительно вырос. Потолок зарплат все же 
нужно увеличить (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников считает, что сумма 
потолка зарплат в КХЛ должна напрямую зависеть от курса доллара по 
отношению к рублю. 
"Каким конкретно должен быть потолок зарплат 900 млн или 1.3 млрд рублей - 
сказать непросто. Мы не знаем, каким будет курс доллара через два-три дня. 
Пока, если посмотреть статистику, с момента приостановления Кубка Гагарина 
курс значительно вырос. Вопрос потолка очень важный и его необходимо как 
можно быстрее решить. Если мы хотим развивать наш хоккей, сумма все-таки 
должна быть больше 1 миллиарда рублей. Это позволит удержать как молодых 
ребят, которые уже спят и видят день отъезда за океан, так и 
высококвалифицированных легионеров. Нельзя забывать о том, что до 
следующей Олимпиады - два неполных года, которые пролетят как одно 
мгновение. Мы должны думать о нашей сборной. У нас всегда был сильный 
хоккей, много перспективных ребят и нужно постараться не допустить их 
массового отъезда за океан", - сказал Кожевников в интервью "Чемпионату". 
Напомним, из-за эпидемии коронавируса сезон Континентальной хоккейной лиги 
был досрочно завершен.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024625-kozhevnikov-kurs-dollara-
znachitelno-vyros-potolok-zarplat-vsjo-zhe-nuzhno-uvelichit.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Зюзин о потолке зарплат КХЛ: "1,1-1,5 млрд приемлемо. Хоккеисты играют 
до 35 лет, и не у каждого есть контракты под 90-100 млн" (Sports.ru, Москва, 
24 апреля 2020) 
Бывший тренер "Салавата Юлаева" Андрей Зюзин дал комментарий о ситуации 
с потолком зарплат в КХЛ. 
- Как считаете, потолок зарплат нуждается в корректировке?  
- Почему мы говорим именно про сумму в 900 миллионов? Даже если брать этот 
ориентир, переход очень резкий. 
Тем более необходимо учитывать курс валют и экономическую ситуацию. 
Хоккеисты играют до 30-35 лет. И не у каждого есть контракты под 90-100 
миллионов. 
- Называются разные суммы об оптимальном потолке зарплат.  
- Считаю, что сумма в 1,1-1,5 миллиарда вполне приемлема. И надо хорошенько 
проанализировать, как и на протяжении какого времени ее менять. 
Мы либо нацелены на сильный и зрелищный чемпионат, либо готовы смотреть 
на отъезд российских игроков. 
Уверен, что даже при установлении потолка в 900 миллионов, через полгода мы 
увидим мнения, что и эта сумма неправильная - найдутся недовольные, что надо 
опять всех в чем-то уравнять, - сказал Зюзин. 
Морозов о потолке зарплат в КХЛ: "Считаем, что 900 млн рублей - достаточная 
сумма"  

https://www.sports.ru/hockey/1085089234.html 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

https://www.championat.com/hockey/news-4024625-kozhevnikov-kurs-dollara-znachitelno-vyros-potolok-zarplat-vsjo-zhe-nuzhno-uvelichit.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024625-kozhevnikov-kurs-dollara-znachitelno-vyros-potolok-zarplat-vsjo-zhe-nuzhno-uvelichit.html
https://www.sports.ru/hockey/1085094998.html
https://www.sports.ru/hockey/1085089234.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024639-zjuzin-schitaju-chto-summa-v-11-15-mlrd-vpolne-priemlema-dlja-potolka-zarplat-v-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/383808-Zjuzin_o_potolke_zarplat_KHL_my_naceleny_na_sil_nyj_chempionat


 

 

К заголовкам сообщений 

Юрий Новиков: "Максимальный бюджет не дает гарантии победы. 1,3 млрд 
- правильная цифра для потолка зарплат" (Sports.ru, Москва, 24 апреля 
2020) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков поддержал увеличение потолка 
зарплат в КХЛ. 
"Финансирование - не самый главный вопрос, тем не менее, в нынешней 
непростой экономической ситуации, когда, по сути, за два месяца курс доллара 
увеличился более, чем на 15 рублей, для сохранения хорошей, боеспособной 
команды необходимо увеличить бюджет. 
Тем не менее, максимальный бюджет не является гарантией для победы в Кубке 
Гагарина. Увеличение потолка зарплат до отметки в 1,3 млрд.рублей позволит 
руководителям клубов собрать хорошую команду, в том числе на должном 
уровне оставить зарплаты своим перспективным юниорам. 
Сейчас мы видим, что лига стала терять игроков. Этим летом за океан уедут 
около десяти хоккеистов. Наглядный пример - защитник Алексей Марченко. Он 
не вписывается в потолок зарплат ЦСКА. 
В идеальном мире он бы поехал в средний клуб КХЛ, но он, конечно, не поедет, 
а подпишет контракт в НХЛ. Из-за этого лига потеряет немало хороших игроков. 
Думаю, 1,3 миллиарда в современных условиях - наиболее правильная цифра 
для жесткого потолка зарплат. А вообще, я уверен, что необходимо думать о 
новых смелых решениях, которые смогут развивать наш хоккей. 
Ведь несколько лет назад многие сравнивали КХЛ с НХЛ. Но сейчас это уже не 
уместно, развитие КХЛ остановилось", - сказал Новиков. 
Евгений Кровопусков: "Динамо" за поднятие потолка зарплат в КХЛ, 900 млн 
рублей - мало"  

https://www.sports.ru/hockey/1085087324.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Николаев: наша агентская компания всю свою стратегию планировала из 
потолка 900 млн рублей (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Известный хоккейный агент Юрий Николаев ответил на вопрос и высказал 
мнение относительно участившихся разговоров по поводу увеличения жесткого 
потолка зарплат в КХЛ в сезоне-2020/2021 с 900 млн руб. до 1,2 или 1,3 млрд 
руб. 
"Сейчас много разговоров на тему повышения потолка зарплат в КХЛ. Лига давно 
приняла и утвердила решение сделать жесткий потолок зарплат в 900 млн руб. 
Наша агентская компания всю свою стратегию и работу в нынешнем году 
планировала из потолка 900 млн руб. Мы общались с нашими игроками и 
объясняли им ситуацию, согласно которой будем их трудоустраивать и 
проводить селекционную работу. 
Ко всему прочему я считаю, что основополагающим моментом в сложившейся 
ситуации являлся бы коллективный договор между профсоюзом и лигой, который 
мог бы расставить все спорные моменты на свои места. Такой договор нужен, но 
на сегодняшний день он отсутствует", - сказал Николаев в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024335-nikolaev-nasha-agentskaja-
kompanija-vsju-svoju-strategiju-planirovala-iz-potolka-900-mln-rublej.html 

https://www.sports.ru/hockey/1085087324.html
https://allhockey.ru/news/show/383805-Novikov_1_3_milliarda_naibolee_pravil_naya_cifra_dlya_zhestkogo_potolka_zarplat
https://www.championat.com/hockey/news-4024335-nikolaev-nasha-agentskaja-kompanija-vsju-svoju-strategiju-planirovala-iz-potolka-900-mln-rublej.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024335-nikolaev-nasha-agentskaja-kompanija-vsju-svoju-strategiju-planirovala-iz-potolka-900-mln-rublej.html


 

 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Экс-замдиректора "Адмирала": при потолке в 900 млн в КХЛ не будет 
мастеровитых легионеров (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Бывший заместитель генерального директора владивостокского "Адмирала" 
Камил Гаджиев высказал мнение об участившихся разговорах по поводу 
увеличения жесткого потолка зарплат в КХЛ в сезоне-2020/2021 с 900 млн руб. 
до 1,2 или 1,3 млрд руб. 
"Поднимать потолок зарплат однозначно надо. 900 млн рублей, на мой взгляд, 
не совсем правильная цифра. Она отразиться на качестве хоккея и уровне 
хоккеистов, которые будут играть. Мы ведь, так или иначе, пытаемся сохранить 
чемпионат на хорошем уровне мастерства. Мы же видим отток хоккеистов в 
Национальную хоккейную лигу. Чтобы мастер играл у нас, ему надо платить - 
никуда от этого не деться. А что касается зрителей, то они в России хорошо 
разбираются в хоккее. Если уровень чемпионата упадет, то первое, что мы 
увидим - это отток зрителей с трибун, мы потеряем зрителя. Возвращать его 
будет очень сложно. 
Как возникла первоначальная цифра в 900 млн рублей? Я понимаю, что ее взяли 
не просто так, что ее просчитывали профессиональные люди. Но я понимаю, 
сколько нужно платить высококвалифицированным хоккеистам, чтобы они 
играли. Кроме того, это будет сильный удар по легионерам. Клубы лишаться 
легионеров, потому что у иностранцев какая задача - получать много, но решать 
исход, делать результат. Они для этого и покупаются. Если у нас потолок в 900 
млн, то о каких мастеровитых легионерах в КХЛ может идет речь? В КХЛ их 
просто не будет. А легионеры низкой квалификации нам не нужны. 
Я понимаю, что потолок нельзя поднимать бесконечно. Цифра в 1,3 млрд, 
которую я вчера увидел в СМИ - она мне показалась адекватной. Считаю, что на 
нее нужно ориентироваться", - сказал Гаджиев в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Максимом Замятиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024647-eks-zamdirektora-admirala-pri-
potolke-v-900-mln-v-khl-ne-budet-masterovityh-legionerov.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Анатолий Емелин: потолок в 900 млн рублей не позволит пригласить много 
звезд в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Бывший главный тренер "Салават Юлаева", "Лады", "Автомобилиста" и 
новокузнецкого "Металлурга" Анатолий Емелин выразил уверенность, что в 
случае, если потолок зарплат будет в размере 1,3 млрд. рублей в клубы КХЛ 
могут приехать многие звезды мирового хоккея. 
"Отъезд ряда игроков в НХЛ нынешним летом можно объяснить отчасти тем, что 
лигой было принято решение по потолку зарплат. Сумма в 900 миллионов, при 
том, что курс доллара с каждым днем растет, не позволит пригласить многих 
звездных игроков в клубы КХЛ. При цифре 1,3 млрд. такая возможность будет. 
Да, многие молодые ребята мечтают об НХЛ, но если бы их зарплаты оставили 
на прежнем уровне, то они бы задумались, ехать ли за океан. Было уже немало 

https://allhockey.ru/news/show/383832-Nikolaev_KHL_davno_prinyala_zhestkij_potolok_zarplat_v_900_mln_rub
https://www.sports.ru/hockey/1085089518.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024647-eks-zamdirektora-admirala-pri-potolke-v-900-mln-v-khl-ne-budet-masterovityh-legionerov.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024647-eks-zamdirektora-admirala-pri-potolke-v-900-mln-v-khl-ne-budet-masterovityh-legionerov.html
https://www.sports.ru/hockey/1085093899.html


 

 

случаев, когда наши соотечественники возвращались. Нужно развивать наш 
хоккей, а с уменьшением потолка зарплат это будет невозможно. 
Вспомните, первые годы существования КХЛ, когда к нам приехали Ягр, Гашек, 
Федоров, Яшин, Ковальчук... А кто к нам приедет если утвердят потолок в 900 
млн.рублей? Это будут посредственные легионеры, а самые перспективные, а 
главное, молодые наши ребята ринутся за океан. Потом будет крайне тяжело их 
вернуть, а точнее, невозможно, так как суммы под потолком зарплат всегда будут 
заняты. От этого пострадает и наш хоккей, и сборная. А ведь до предстоящей 
Олимпиады уже меньше двух лет", - сказал Емелин "Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-4024455-anatolij-emelin-potolok-v-900-
mln-rublej-ne-pozvolit-priglasit-mnogo-zvjozd-v-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Бабаев: в Алма-Ате можно сделать хорошую команду для КХЛ, но пока не 
хватает игроков (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Хоккейный агент Шуми Бабаев поделился своим мнением о возможном создании 
в Казахстане второго клуба КХЛ. 
"Понимаете, для того чтобы делать клуб в Алма-Ате, нужен пласт казахстанских 
игроков, который пополнит эту команду. Сделать еще одну команду и позвать 
игроков со стороны никакого смысла нет. Это только тратить деньги. Поэтому, 
когда придет время и будут игроки, которые не могут заходить в "Барыс", потому 
что им нет места, очень перспективные игроки, вот тогда нужна будет команда 
Алма-Аты. Это очень хороший город, там построили хорошие стадионы, там 
реально можно сделать очень хорошую команду, но пока не хватает игроков для 
этого", - приводит слова Бабаева Vesti.kz. 
Ранее КХЛ приняла решение отменить оставшуюся часть сезона-2019/2020 в 
связи с негативным развитием эпидемиологической ситуации в мире.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024777-babaev-v-almaty-mozhno-
sdelat-horoshuju-komandu-dlja-khl-no-poka-ne-hvataet-igrokov.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" продолжит выступать в КХЛ, несмотря на финансовые 
проблемы (Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 24 апреля 2020) 
"Салават Юлаев" продолжит свои выступления в Континентальной хоккейной 
лиге (КХЛ), несмотря на возникшие финансовые сложности. Об этом уверил 
генеральный директор уфимского клуба Александр Курносов.  
По словам функционера, уфимцы уже получили гарантийное письмо и намерены 
подать его в срок для участия в следующем сезоне КХЛ. При этом остаются 
сложности с получением письма у команд из системы "Салавата Юлаева" - из 
женской лиги "Агидель" и молодежной лиги "Толпар".  
 - Эти письма даем не мы. Клуб обратился в "Фонд социальных целевых 
программ". На данный момент гарантийных писем по участию в следующих 
чемпионатах у "Толпара" и "Агидели" пока нет. Но я думаю, что они будут. Срок 
подачи писем стоит до 30 апреля. 
 - 30 апреля - это день "икс" для подачи гарантийных писем? 
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 - Нет. Я знаю, что даже клубы КХЛ обращаются с просьбой в лигу прислать 
письмо чуть позже. Такие случаи были в прошлом году у многих клубов. Хочу 
добавить, что сейчас у нас есть гарантийное письмо для хоккейного клуба 
"Салават Юлаев". Нет только у "Толпара" и "Агидели", - сказал Курносов. 
По данным источника, сегодняшние задержки по решению вопросов касаемо 
хоккейного клуба связаны с занятостью руководства Башкортостана проблемами 
с пандемией коронавируса. Но, несмотря на это, в республике намерены 
сохранить "Салават Юлаев" в КХЛ. 
Отметим, что контракты руководства уфимского клуба заканчиваются 30 апреля 
2020 года. Информации о продлении соглашений еще не поступало.  
Ранее стало известно об общей сумме долгов "Салавата Юлаева", которая 
составила свыше 650 миллионов рублей.  

https://realnoevremya.ru/news/172879-salavat-yulaev-prodolzhit-vystupat-v-khl-
nesmotrya-na-finansovye-problemy 

К заголовкам сообщений 

Игроки "Салавата Юлаева" сегодня получат зарплату за март. Источник 
финансирования не "Башнефть" (Sport24.ru, Москва, 24 апреля 2020) 
Сегодня, 24 апреля, хоккеисты "Салавата Юлаева" получат заработную плату за 
март, сообщает интернет-издание ГорОбзор.ру.  
Деньги придут в уфимский клуб из "Фонда социальных целевых программ", 
который осуществляет финансирование команды. По данным источника, деньги 
в фонд пришли не из нефтяной компании "Башнефть", которая является 
генеральным спонсором "Салавата Юлаева". Ранее она прекратила отправлять 
деньги в "Фонд социальных целевых программ" на финансирование клуба. 
Как сообщалось ранее, хоккеистам "Салавата Юлаева" задерживают зарплату 
из-за финансовых проблем. По данным Sport24, клуб не получает деньги от 
"Башнефти" с января 2020 года. 
В минувшем сезоне "Салават Юлаев" занял 6-е место в Восточной конференции 
и в 1-м раунде плей-офф КХЛ победил "Авангард". Сезон был завершен 
досрочно из-за коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-igroki-salavata-yulayeva-segodnya-
poluchat-zarplatu-za-mart-istochnik-finansirovaniya-ne-bashneft 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Салавата Юлаева": "Все обязательства, которые клуб на 
себя взял, выполняются" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 24 апреля 2020) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов в интервью 
"ГорОбзор.ру" рассказал о финансовом состоянии команды. 
Ранее издание сообщало, что клуб задолжал 650 млн рублей и взял кредит на 
150 млн у "Регионального фонда". Задержки возникли в "Салавате" и с выплатой 
зарплат. "Я думаю, что в ближайшее время игроки получат зарплату за март. 
Задержки за апрель сейчас быть не может, за этот месяц еще никто не получал 
деньги. Расчетный день будет в мае", - уточнил Курносов. 
На вопрос, есть ли проблемы по выплате хоккеистам личных бонусов, менеджер 
ответил: "Все обязательства, которые клуб на себя взял, выполняются". 
Также Курносов прокомментировал информацию, что "Салават" с января не 
получает деньги от "Башнефти" через "Фонд социальных целевых программ". На 
вопрос, действительно ли финансирование прекратилось, он сказал: "Мы не 
получаем финансирование от "Башнефти", так как компания не является нашим 
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спонсором. Бюджет клуба формируется из "Фонда социальных целевых 
программ". 
Финансовые проблемы, по информации "ГорОбзора", возникли из-за того, что 
клуб выплатил премию команде за выход в финал Восточной конференции Кубка 
Гагарина-2019. Эти деньги не были заложены в изначальный бюджет клуба, так 
что пришлось тратить средства, заложенные на сезон 2019/20.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/254367 

К заголовкам сообщений 

Курносов: бюджет у "Салавата Юлаева" на следующий сезон есть (Р-Спорт, 
Москва, 24 апреля 2020) 
Генеральный директор "Салавата Юлаева" Александр Курносов заявил РИА 
Новости, что у уфимского хоккейного клуба есть подтвержденный бюджет на 
следующий сезон. 
Ранее ряд российских СМИ сообщал о финансовых проблемах "Салавата" и 
возможном снятии клуба с чемпионата КХЛ в следующем сезоне. 
"На данный момент у клуба нет долгов по заработной плате. И вообще нет таких 
долгов, которые могли бы быть темой для широкой дискуссии. Что касается 
следующего сезона, то бюджет есть, Фонд социальных целевых программ 
Башкортостана отправил соответствующие финансовые гарантии в лигу. Цифру 
назвать не могу, но, как вы знаете, потолок зарплат в следующем сезоне 
составит 900 миллионов рублей, и мы в него уместимся", - сказал Курносов по 
телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200424/1570544613.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

ЦСКА теперь независим от звезд, все будет решать тренерская мысль 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020) 
ЦСКА потеряет трех из пяти лучших бомбардиров команды по итогам 
"регулярки", крутого вратаря и, возможно, еще несколько игроков. 
ЦСКА в следующем сезона будет совершенно новым. Клуб покидают основные 
стержни и звезды команды. Обидно, но это предвидели еще год назад. 
"Армейцы" Москвы могли в этом сезоне взять второй подряд Кубок Гагарина, у 
них был самый сильный состав в лиге, но помешал коронавирус. 
Тем не менее ЦСКА уже начал активную селекционную работу. В следующем 
сезоне главному тренеру Игорю Никитину необходимо будет заново искать 
"химию" в звеньях, просматривать различные варианты. В общем, ЦСКА станет 
историей СКА этого сезона, который прошлым летом потерял весь костяк 
лидеров: Владислав Гавриков, Никита Гусев, Павел Дацюк, Игорь Шестеркин. 
У московского клуба начинается новая глава в своей кхловской истории. Можно 
ли будет претендовать сразу же на Кубок Гагарина? Тяжело сказать. Все будет 
зависеть от модели игры Никитина.  
Мастерство игроков в следующем году у ЦСКА заметно убавится. Сезон - 
2020/2021 должен стать тяжелым, особенно, его начало: точно будет много 
экспериментов: в каких-то компонентах ждут победы, в каких-то - поражения.  
Кто точно покинет ЦСКА 
Всем понятно, что в "Миннесоту" уезжает Кирилл Капризов, в "Айлендерс" будет 
играть Илья Сорокин, также подписал контракт с "Коламбусом" Михаил 
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Григоренко. Неизвестна на данный момент судьба Никиты Нестерова и еще 
нескольких игроков. 
По факту - ЦСКА лишился почти всех лидеров. Нестеров был лучшим 
бомбардиром-защитником в составе команды - 23 очка в 53 играх "регулярки". 
Григоренко - четвертый бомбардир клуба по итогам регулярного чемпионата, 
Капризов - лучший снайпер лиги и лучший бомбардир ЦСКА. Илья Сорокин - 
лучший вратарь в КХЛ. 
Отъезд звезд точно ударит по команде. Но как сильно? СКА в этом сезоне выдал 
ужасный октябрь из серии поражений. Может ли такое случиться с ЦСКА? 
Вполне. "Армейцы" Москвы точно потеряют в завершении и качестве игры. 
Подписание Николая Голдобина большой плюс, но это не уровень Кирилла 
Капризова.  
Кирилл Капризов. Мы уже писали полную заметку про Кирилла и "Миннесоту". 
То, что он уедет в НХЛ после сезона - 2019/2020 - воспринимался как факт. 
Генеральные менеджеры "Миннесоты" прилетали на встречи с Капризовым, 
убеждая игрока в переходе. Кирилл выиграл Олимпиаду, Кубок Гагарина, Кубок 
Континента. Для прогресса просто необходимо уезжать в НХЛ.  
Капризов точно не затеряется в НХЛ и сделает "Миннесоту" сильнее  
Илья Сорокин. У Ильи все тоже самое в плане достижений, как и у Кирилла 
Капризова. Сорокин уже мысленно в "Айлендерс", даже играет против Игоря 
Шестеркина в хоккейный симулятор НХЛ 20 за "Островитян". У Ильи 
сумасшедший процент отраженных бросков в КХЛ: самый худший результат был 
в сезоне - 2016/2017 - 92,64%. В последнем сезоне этот процент равнялся 
93,78%. Цифры впечатляют, поэтому отъезд в Северную Америку выглядит 
логичным. 
Михаил Григоренко. Может быть, Михаилу стоило бы и остаться. Но 
возвращение в Россию было лишь для одной цели - перезагрузка. Григоренко 
уезжает в Огайо, но не факт, что там дадут много игрового времени. Во-первых, 
подписание Михаила - это больше про глубину в составе, никакого места не 
гарантировано. 
Не гарантировано, потому что речь идет про систему Джона Тортореллы, у 
которого все игроки отрабатывают в защите. С этим у экс-форварда ЦСКА могут 
возникнуть проблемы. Непонятно, в какой тройке нападения мог бы заиграть 
Михаил. Можно предположить, что нижние звенья, но даже там высокая 
конкуренция. 
Генеральный менеджер Ярмо Кекялайнен решил перестраховаться, подписывая 
Григоренко. В этом сезоне куча основных хоккеистов "Коламбуса" получили 
травмы. Как писали в пресс-службе клуба, когда делали краткую характеристику 
своих проспектов из АХЛ: "Некоторых игроков вы видели по выступлениям за 
"Коламбус" в этом сезоне". В общем, чтобы не повторить этот печальный опыт 
(восемь поражения кряду в феврале) - нужна глубина ростера. 
Никита Нестеров. Нестеров может остаться, а может и уехать. В ЦСКА ему 
предложили зарплату в 180 миллионов рублей. Предложение от "Лос-
Анджелеса": шесть миллионов долларов за два года - способно переубедить. 
Никита Нестеров пушка страшная! pic.twitter.com/2QeP6m4l8Z 
Александр Романов. Александр был лучшим на МЧМ в составе нашей сборной. 
Руководство "Монреаля" даже хочет заново переподписать Илью Ковальчука, 
чтобы ветеран помог адаптироваться молодому защитнику в НХЛ. Помимо 
Романова, в следующем сезоне в Квебеке будет играть и Василий Демченко.  
Алексей Марченко. С будущим Алексея ничего непонятно на данный момент. Его 
сватали в НХЛ, но сейчас он может просто поменять клуб в КХЛ. Марченко 
рассказывал, что на ЦСКА уже давит потолок зарплат. У "Армейцев" Москвы нет 



 

 

свободных денег, чтобы предложить Алексею новый контракт. Марченко был 
вторым бомбардиром-защитником в этом регулярном чемпионате.  
Михаил Науменков. Михаил провел крепкий сезон. Агент Науменкова уже заявил, 
что игрок продолжит карьеру в Северной Америке. Правда, есть информация, 
что в контракте будет одно условие - начать сезон в АХЛ.  
Максим Шалунов. Агент говорит об отъезде Максима в НХЛ, что игрок не будет 
подписывать новый контракт с ЦСКА. Шалунов должен уехать в "Чикаго", но вот 
рассматривает ли "Чикаго" Шалунова? Скаут "Черных ястребов" Андрей 
Николишин заявил: "Как сотрудник "Блэкхокс" я не вижу сейчас интереса клуба к 
Максиму".  
реклама 
Продлили контракт/ пополнят состав 
Состав "Армейцев" в следующем сезоне пополнит Николай Голдобин. В 
"Ванкувере" ему было очень тяжело. Полноценный сезон в НХЛ он провел в 
прошлом году, а в этом был выставлен на драфт отказов и отправлен в АХЛ. В 
сезоне - 2018/2019 Николай отыграл 63 матча и набрал 27 очков.  
В первую очередь, Николаю в заокеанской карьере помешал стиль игры. 
Голдобин лучше играет на чистом льду, в защите плохо отрабатывает. Для топ-
6 "Ванкувера" он точно не подходил (там играют очень крутые парни). Хотя в АХЛ 
у Николая были неплохие показатели: в этом сезоне он набрал 50 очков в 51 
матче. Голдобин, скорее всего, пойдет по пути Михаила Григоренко и захочет 
заново попробовать себя в НХЛ, когда истечет контракт с ЦСКА.  
Из плюсов для Игоря Есмантовича - новые контракты Антона Слепышева и 
Константина Окулова. Антон был третьим бомбардиром ЦСКА по итогам 
"регулярки", а Константин - пятым. Хоккеисты приняли решение продолжить 
выступления в КХЛ. Это определенно плюс для менеджмента "Армейцев" 
Москвы.  
Также состав ЦСКА пополнил Андрей Локтионов, провалившийся вместе с 
"Металлургом" в этом сезоне. Ради того, чтобы стать частью московского клуба 
- Андрей пошел на понижении зарплаты.  
Говорили об обмене Артема Блажиевского на Артема Сергеева из "Салавата 
Юлаева". Сергеев же смотрит только в сторону НХЛ, на него положила свой 
взгляд "Флорида Пантерз". 
Ходят слухи о возвращении Валентина Зыкова на родину, а именно - в ЦСКА. 
Того самого форварда, который не смог закрепиться в НХЛ и даже попал в 
допинговый скандал. Помимо Валентина, в руководстве "Армейцев" Москвы 
надеются выкупить права на Якова Тренина.  
Якову звонили из руководства "Трактора" (в распоряжении которого находятся 
права на хоккеиста сейчас) и спрашивали планы на будущее. Тренин горит 
только игрой за "Нэшвилл", ни о какой КХЛ мыслей нет. В принципе, это логично. 
Тем более, Яков начал проходить в основу. ЦСКА, видимо, хочет 
перестраховаться и допускает, что Тренин может вернуться в ближайшие годы 
по примеру Голдобина. 
Линден Вей точно покинет ЦСКА 
ЦСКА переподписал Класа Дальбека (по версии источников), контрактные 
отношения с Мэтом Робинсоном, Марио Кемпе, Иржи Секачем и Ларсом 
Юханссоном действуют до 30 апреля 2021 года. Пять легионерских позиций 
заполнено, поэтому для Линдена Вея просто нет места. 
С учетом введения потолка зарплат в КХЛ, для "Армейцев" контракт Вея станет 
неподъемным. Линден был вторым бомбардиром ЦСКА по итогам этой 
"регулярки". Конечно, терять такого хоккеиста не очень хотелось бы, но другого 
выхода нет.  



 

 

Лучшей шайбой 19-й недели признана комбинация с участием первого звена 
ЦСКА, точку в которой поставил Линден Вей. pic.twitter.com/gVZBHb7Dnu 
Скорее всего, Вей продолжит карьеру в Санкт-Петербурге, так как ему там смогут 
предложить хороший контракт. К тому же, у "Армейцев" с берегов Невы все 
хорошо с платежной ведомостью. В прошлом сезоне они ее расчистили. Если 
взять в расчет то, что Барабанову необходимо искать замену, а еще возможны 
обмены Дмитрия Кагарлицкого и Наиля Якупова - переезд Линдена выглядит 
более чем реальным.  
ЦСКА точно не будет прежним. Клуб может сдать в плане результатов, но не 
будет находиться даже в середине таблицы Запада, скорее всего топ-4. Сейчас 
состав "Армейцев" Москвы сравнялся по силе с "Динамо" и СКА. "Бело-голубым" 
удалось удержать Дмитрия Яшкина, если получится подписать Петерссона, то 
"Динамо" станет грозной силой в лиге. Во всяком случае, отъезд лидеров ЦСКА 
уравнивает составы на Западе и делает клуб более зависимым от тренерской 
системы, а не от мастерства хоккеистов.  
Возможно, плей-офф Запада в следующем году будет интересно смотреть не 
только с финала конференции ("Динамо", "Йокерит", ЦСКА, СКА - на данный 
момент примерно равные по силе состава), но и как Восток - с самого начала.  

https://allhockey.ru/article/show/383841-
CSKA_teper_nezavisim_ot_zvezd_vse_budet_reshat_trenerskaya_mysl 

К заголовкам сообщений 

Карнаухов - о завершении сезона: досадно. У ЦСКА был шанс защитить 
титул (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Нападающий московского ЦСКА Павел Карнаухов прокомментировал решение 
КХЛ о досрочном завершении сезона-2019/2020 из-за коронавируса. 
"Обидно, досадно. Был второй шанс. И хорошая возможность защитить титул. 
Но мы здесь не решаем. Все что ни делается, делается к лучшему. Чего ожидать 
болельщикам от следующего сезона? Во-первых, команда обновится. Придет 
свежая кровь, а это всегда хорошо. Во-вторых, наши задачи все знают. Есть 
цель, которая объединяет, и все будет зависеть от нас. 
Как провожу время на карантине? Работаю по хозяйству, дел хватает. Уже нужно 
заготовить дрова на зиму. Много забот в огороде, сейчас идет посевная 
деятельность. Нужно за животными и птичьим двором ухаживать. На скуку и 
безделье нет времени ( улыбается )", - приводит слова Карнаухова пресс-служба 
ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024867-karnauhov--o-zavershenii-
sezona-dosadno-u-cska-byl-shans-zaschitit-titul.html 

К заголовкам сообщений 

Почему СКА затаился на трансферном рынке. Чистка платежки, отъезд 
русских в НХЛ, отказ от звезд (Sport24.ru, Москва, 24 апреля 2020) 
Армейцы и раньше весной тихо работали на рынке.  
За неделю до открытия рынка свободных агентов в КХЛ подозрительно тихо 
ведет себя СКА. Кое-какие слухи об обменах и приобретениях возникают, но их 
количество не идет в сравнение с тем, как много говорят о ЦСКА, "Авангарде", 
"Ак Барсе", "Динамо" или "Металлурге". Петербуржцы словно затаились в 
ожидании чего-то важного. На самом деле в предыдущие годы трансферная 
политика армейцев весной тоже обсуждалась неактивно. Дело в том, что к концу 
апреля тренерский штаб, да и руководство клуба было сосредоточено на работе 
в сборной, на приглашении игроков из НХЛ, подготовительных к чемпионату 
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мира турниров. Договоренности со многими новичками были достигнуты 
заранее, а с кем-то решали вопросы во время мирового первенства. Сейчас в 
отсутствие всякого рода турниров ситуация в целом не поменялась. СКА по-
прежнему весьма тихо работает на трансферном рынке.  
"Трактор" возвращает тренера из питерского "плена". Гатиятулин потерял два 
года в СКА 
К тому же в этом году у питерцев возникла проблема: нужно вместиться в 
жесткий потолок зарплат в 900 млн. Раньше платежка армейцев серьезно 
превышала эту сумму. В связи с этим клубу даже на руку отъезд в НХЛ 
Барабанова и Зуба, которые зарабатывали пусть и не гигантские суммы, но 
имели контракты выше среднего по рынку. 30 апреля заканчиваются соглашения 
также у десяти игроков, из них продлен контракт только с Кетовым. Покинуть 
команду могут Зубарев, Лехтеря, Аалтонен, Белов, Дыблено, Дергачева, 
Коскиранта, Бурдасов и Кеммпайнен. С последними четырьмя точно будут 
договариваться о продолжении отношений. Правда, Дергачев всерьез 
рассматривает вариант уехать в "Лос-Анджелес" перезагрузить карьеру. 
Бурдасов просто очень хочет попробовать силы в НХЛ, но в текущей ситуации 
вряд ли у него это получится.  
Также ходят разговоры о желании обменять дорогих Каблукова (60 млн в год), 
Кагарлицкого (70 млн в год) и Якупова (70 млн в год). Их контракты серьезно 
давят на бюджет, а пользу на льду они приносят не слишком большую. Но СКА в 
случае обмена кого-то из хоккеистов нужно будет кем-то их заменить. С 
Каблуковым будет чуть проще, потому что он и в прошлом году перестал 
регулярно попадать в состав. Тройка Марченко - Морозов - Подколзин (у всех 
есть контракты на будущий сезон) - серьезное усиление армейцев. Но даже с 
молодыми талантами у питерцев предвидятся серьезные дыры в составе. 
Только у двух легионеров, вратаря Хельберга и защитника Бенгтссона, есть 
контракты на следующий год. Иностранцы точно нужны будут, потому что 
Лехтеря уже договорился со "Спартаком", да и Коскиранта с Аалтонен не 
оправдали надежд Кудашова.  
В прессе говорили о возможном переезде в Петербург Найджела Доуса (не будет 
больше считаться легионером) и Линдена Вея. Оба клиенты Шуми Бабаева, у 
которого хорошие отношения с боссами СКА. Проблема только в цене. Игроки 
просят большие деньги, пока не готовы делать скидку, а места под потолком у 
армейцев не так много. Эти хоккеисты могут получить до 180 миллионов на 
двоих, но тогда у СКА не остается денег под потолком зарплат на еще одного 
центрального, нескольких защитников и крайних форвардов. Близок к переезду 
в Северную столицу форвард "Ак Барса" Эмиль Галимов (21 очков в 47 матчах). 
Ранее 27-летний игрок из-за разногласий по зарплате не договорился с 
казанцами. Но вряд ли это усиление в первую тройку. В связи с этим стоит 
предположить, что кто-то из пары Доус-Вей перейдет в СКА. Полезнее будет 
Линден, он и моложе, и играет в центре - как раз в первую тройку к Ткачеву.  
Впервые за многие годы армейцы попали в ситуацию, когда ничем не 
превосходят конкурентов. Если раньше можно было переманить игроков 
большими деньгами и приглашением с национальную команду, то теперь это 
невозможно. Что касается сборной, то Дмитрий Кагарлицкий ради этого перешел 
в СКА, а сейчас мечтает вырваться из этого клуба. При этом у питерцев все еще 
есть козырь в рукаве - это их молодежь. Но в отличие от "Локомотива" в 
Петербурге, кажется, не готовы делать на нее ставку. Хотя кто знает, какие 
сюрпризы в новом сезоне могут преподнести Марченко - Морозов - Подколзин... 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-transfernaya-politika-ska-vesnoy-2020-
go-goda-chto-budet-s-peterburgskimi-armeytsami-v-novom-sezone-kkhl 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-transfernaya-politika-ska-vesnoy-2020-go-goda-chto-budet-s-peterburgskimi-armeytsami-v-novom-sezone-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-transfernaya-politika-ska-vesnoy-2020-go-goda-chto-budet-s-peterburgskimi-armeytsami-v-novom-sezone-kkhl


 

 

К заголовкам сообщений 

Главный скаут ЦСКА - новый генменеджер "Авангарда". Что теперь будет с 
Сушинским? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 апреля 2020) 
Разбираемся в менеджерских перестановках в омском клубе.  
Вчера "Авангард" объявил о назначение на пост генерального менеджера 
Алексея Волкова - известного в прошлом вратаря, после окончания карьеры 
работавшего ассистентом генменеджера "Автомобилиста" и главным 
специалистом по скаутингу в ЦСКА. Будущее в клубе президента Максима 
Сушинского, у которого 30 апреля заканчивается контракт с "Ястребами", и 
директора по хоккейным операциям Евгения Хацея, под большим вопросом.  
Не банкетный ветеран  
Максим Сушинский официально еще не покинул клуб. Более того, есть 
вероятность, что ему предложат остаться в каком-то качестве в "Авангарде" и 
после 30 апреля, когда истечет его нынешний контракт. Но уже без прежних 
полномочий. Однако готов ли он выполнять роль свадебного генерала? Максим 
- клубная легенда. Его фамилию можно поднимать на флаг и размахивать им. 
Вот только сам Сушинский находится в расцвете сил и возможностей - зачем ему 
досрочно переходить в категорию банкетных ветеранов? Слишком велики были 
его амбиции. Тем более что после окончания карьеры игрока он был очень 
успешен в бизнесе, занимаясь продажей элитных автомобилей в Санкт-
Петербурге. Возможно, ему еще удастся проявить себя в другой хоккейной 
организации. Как любит говорить Зинэтула Билялетдинов, "время покажет".  
Лично у меня давно сложилось впечатление, что Сушинский в нынешней системе 
координат в "Авангарде" был обречен. Его самого в клуб ангажировал еще 
прошлый босс "Ястребов" - Александр Дыбаль. Сушинский не был человеком 
Александра Крылова: хотя он и участвовал в переговорах по приглашению Боба 
Хартли, но не являлся их инициатором. В клубной системе с двумя центрами 
притяжения в виде председателя совета директоров и главного тренера 
Сушинский выигрышно смотрелся исключительно в качестве живого символа. 
Он, говоря околохоккейным сленгом, был представителем другой секции, 
поэтому при первом же кризисе пожертвовали именно им.  
Вылет из плей-офф уже в первом раунде всего год спустя после выхода в финал 
следует считать провалом. Может, в этом признается не каждый, кто всей душой 
поддерживает "Авангард". Однако Крылов наверняка думает иначе. Он 
бескомпромиссный максималист. Для роли единственной жертвы директор по 
хоккейным операциям Евгений Хацей слишком мелкая фигура. Ответственность 
за ключевые трансферы лежала на других людях.  
Совсем не рокировка  
Здесь возникает логичный вопрос. В какой степени вина за неудачные 
приобретения делится в долях на Сушинского и остальных? Видимо, спросить 
можно со всех. Однако в первую очередь их ассоциируют с человеком, 
отвечающим в клубе за спортивный блок. Сушинский запомнился тем, что 
сорвался на одного из моих коллег, когда упустил чеха Павла Заху. Была еще 
крайне сомнительная история со стомиллионными премиальными, 
опровергнутая в таком непонятном стиле, что подозрения лишь больше 
усилились. Разбирать в деталях деятельность президента можно долго. Но за 
два года при имеющихся возможностях (деньги, авторитетный тренер, удобное 
базирование, высокие цели) он так и не сумел найти для команды столь нужного 
ей центрфорварда хотя бы уровня Лукаша Седлака. Были и грубые трансферные 
ошибки, и переплаченные легионеры, и упущенные на рынке интересные игроки.  
Придраться есть к чему. Поэтому приглашение Алексея Волкова не выглядит как 
простая рокировка. Основания для перемен были. Да, Сушинский пока не 



 

 

потерял доверие руководства полностью. В пресс-релизе по итогам заседания 
совета директоров, которое состоялся в начале недели, работе спортивного 
блока выставили негативную оценку. В то же время "президенту клуба Максиму 
Сушинскому дано поручение в кратчайшие сроки представить предложения по 
изменениям в управлении данными процессами". Дальше развернуться ему вряд 
ли дадут.  
Во-первых, Волков - не его креатура. Во-вторых, говорят, что новому 
генменеджеру обещали дать широкие полномочия. Якобы такие, которые 
Сушинскому и не снились. Сразу рождается резонное сомнение в том, как 
спокойный, интеллигентный и на вид скромный Волков найдет полный контакт с 
экспрессивными Крыловым и Хартли. Сушинский в триумвирате смотрелся 
совсем не органично. Его преемник не столь харизматичен и не тянет на роль 
хищника. Именно в таком амплуа выступали самые успешные генеральные 
менеджеры предыдущих лет. В этом смысле Волков своей фамилии мало 
соответствует. Но не исключено, что человек мягкого типажа сможет влиять на 
коллег по делу более успешно, чем Сушинский.  
Чем известен Волков  
В способностях Волкова у меня сомнений нет. Как игрок свой потенциал целиком 
он не раскрыл и звездой первой величины никогда не считался. Зато поиграл в 
Северной Америке и России, был победителем МЧМ в качестве основного 
вратаря, привлекался в первую сборную России, стал обладателем Кубка 
Гагарина в "Динамо" при Олеге Знарке. Как менеджер к новой должности 
подходит не только с приличным теоретическим багажом, но и приличным для 
своих лет опытом работы. В Екатеринбурге Волков больше занимался 
молодежью, хотя при этом пусть и вынужденно, но немного поработал в первой 
команде тренером вратарей.  
На следующий год после его ухода "Авто" вышел в финал Кубка Харламова, где 
только по недоразумению упустил победу в серии с "Локомотивом", который 
считалсся бесспорным фаворитом. Как только в ЦСКА ему дали курировать 
"Звезду", фарм-клуб выиграл регулярный чемпионат ВХЛ, а нескольким 
молодым хоккеистам стали давать шансы в главной команде. Да, сложно 
утверждать, что каждый раз все держалось исключительно на нем одном. Но 
Волков точно причастен к успехам.  
Знающие его люди уверяют, что он очень дотошный и въедливый человек, 
успевающий следить за всем от МХЛ до НХЛ, не забывает о школе и находит 
время для изучения СМИ. Про знание рынка КХЛ даже и заикаться не стоит. В 
данном плане у него перед своим предшественником очевидное преимущество. 
Главная задача - вписаться в управленческую систему и не проиграть в 
аппаратной борьбе, чего не удалось сделать Сушинскому.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/aleksey-volkov-naznachen-
genmenedzherom-avangarda-chto-budet-s-maksimom-sushinskim-1666362/ 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" хочет взять Кубок Гагарина со скаутом ЦСКА. Но чемпионскую 
команду строил не Волков, а другие люди (Sport24.ru, Москва, 24 апреля 
2020) 
Костяк "армейцы" собирали еще до его прихода.  
У "Авангарда" новый генеральный менеджер. Формально этой должности в 
штатном расписании "ястребов" не было несколько лет. Последним, кто занимал 
эту должность, был Виктор Шалаев - сын экс-президента "Авангарда" Владимира 
Шалаева. Генеральным менеджером называли и Евгения Хацея, но официально 
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его должность звучала как директор по хоккейным операциям. К слову, после 
назначения Волкова профиль Хацея из вкладки "руководство" на официальном 
стайте клуба таинственным образом исчез. Максим Сушинский эту ситуацию 
прокомментировал крайне нервно и неконкретно. В общем-то, в своей манере.  
"Хацей ушел из клуба? Никто никуда не ушел, пока еще ничего не произошло. У 
нас не было должности генеральный менеджер. Сейчас мы ее ввели, эту 
должность занял Алексей Волков. Почему с сайта убрали Хацея? Я с сайта 
ничего не убирал. Хацей - профессионал своего дела, просто мы хотим 
усиливаться. Сейчас он в клубе пока. Странно, что Хацея убрали с сайта? Я 
сделаю официальное заявление через несколько дней", - сообщил Сушинский 
нашему изданию. 
Сразу стоит оговориться, что должность генменеджера в каждом клубе включает 
в себя разный функционал. Где-то это буквально царь и бог, отвечающий за все: 
от закупки скрепок и утверждения дизайна формы до селекции. Таким последние 
десять лет для "Сибири" был Кирилл Фастовский. С недавних пор он значится 
генеральным директором сибиряков. Другой известный управленец Леонид 
Вайсфельд, напротив, не пытается объять необъятное и привык 
сосредотачиваться на комплектовании команды. 
В "Авангарде", разумеется, сценария "Сибири" не может быть по определению. 
Если и есть в Омске/Балашихе человек, контролирующий все и даже больше, то 
это Александр Крылов. Как председатель совета директоров он и вектор 
развития клуба задает, и команду менеджеров вокруг себя подбирает 
соответствующую. Сергей Белых - генеральный директор, Максим Сушинский - 
президент, есть еще и селекционный совет, под который в "Авангард" 
приглашали Рашида Хабибулина. И это помимо того, что Крылов за счет личных 
связей привлекал в совет директоров Алексея Морозова.  
Теперь у "Авангарда" появился еще один человек с полномочиями. Собственно, 
тот самый генеральный менеджер - это Алексей Волков. Кто-то его помнит как 
бэкапа Александра Еременко в чемпионском "Динамо". Болельщики со стажем 
застали победный МЧМ-1999, где Алексей был основным вратарем. Под конец 
карьеры он успел поиграть за "Салават Юлаев" в тандеме с Андреем 
Василевским. Волков пробыл в Уфе всего один сезон, но даже за этот короткий 
срок успел обзавестись полезными контактами. 
В "Салавате" Волков познакомился с Олегом Гроссом, на тот момент 
генеральным менеджером юлаевцев. Через год вратарь-ветеран завершит 
карьеру и сразу пойдет к Гроссу помощником, но уже в "Автомобилист". Именно 
там новоявленный генменеджер "Авангарда" делал первые управленческие 
шаги. Были ли у него селекционные успехи? Легионеры в "Автомобилисте" 
выстреливали через раз. Можно вспомнить, как в Высшей лиге нашли Торченюка 
с Чесалиным, но мы не знаем, какова здесь была роль главного тренера. Да и 
окончательное решение принимал все же не Волков, а его начальник. 
"Алексей выиграл Кубок Гагарина с ЦСКА, знает не понаслышке, что такое 
построить чемпионскую команду. Мы пригласили Алексея Владимировича 
усилить менеджмент клуба, чтобы как можно быстрее достичь главной цели 
"Авангарда" - завоевать Кубок Гагарина", - пытаясь понять логику этого 
назначения, как нельзя кстати придется эта цитата Крылова. Здесь он делает 
акцент на чемпионском опыте Волкова. И ведь действительно, последние два 
года новый генменеджер "ястребов" занимал должность главного скаута ЦСКА. 
При нем "армейцы" выиграли титул, а могли и защитить его, но помешала 
пандемия коронавируса. 
"Авангард" вроде бы все делает по уму. Хочешь стать чемпионом? Учись у 
чемпионов, перенимай опыт чемпионов, в конце концов переманивай чемпионов. 



 

 

Заполучить игроков золотого состава ЦСКА непросто. Особенно тех, кто влиял 
на результат и отвечал за атмосферу в раздевалке. Разве что Александра 
Попова можно попробовать вернуть. Это будет как минимум красивый жест. А 
раз нет возможности перекупить у обладателей Кубка Гагарина исполнителей, 
впору попробовать перетянуть на свою сторону того, кто этих исполнителей 
собирал в единый коллектив. Порой удочка бывает куда более ценным 
артефактом, чем рыба. 
Но вот тут есть одна загвоздка. Насколько близок Волков к победе ЦСКА? Да, он 
был частью офиса, мог вплотную наблюдать за становлением чемпионского 
коллектива. Вот только считать его строителем "золотого" ЦСКА будет огромным 
преувеличением. Начнем с того, что Волков в основном отвечал в системе 
московского клуба за комплектование команды Высшей лиги. С этим он 
справился на "отлично". Алексей качественно усилил состав, нашел пару 
интересных молодых игроков вроде Каницкого и Мингачева, а по итогу сделал 
"Звезду" лучшей командой регулярного чемпионата. Вот только сама по себе 
ВХЛ - лига крайне специфичная, где далеко не все ставят перед собой задачу 
выиграть титул. 
Несмотря на неплохую селекционную работу Волкова и его глубокое знание 
даже детского хоккея, никого из фарм-клуба Игорь Никитин игроком основы на 
следующий сезон не видит. Скорее всего, играть будут все те же: Никита Ртищев, 
Максим Сорокин, а также Александр Романов, если останется в России. Все они 
- воспитанники ЦСКА, а не плоды въедливого скаутинга. А что еще немаловажно 
при оценке работы Волкова, он хоть и был последние два года в команде Игоря 
Есмантовича, начало строительства "золотого" состава не застал. А ведь 
начинался этот процесс даже не три года назад, когда подписывались контракты 
с костяком "армейцев", а гораздо раньше, еще при Дмитрии Квартальнове. 
Новый генеменджер "Авангарда" - крепкий профессионал, хорошо знающий 
российский рынок, но шишки в ЦСКА набивали совсем другие люди. Это надо 
четко понимать.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-generalnym-menedzherom-avangarda-
naznachen-skaut-tsska-aleksey-volkov 

К заголовкам сообщений 

Сушинский: "Хацей пока в "Авангарде". Сделаю официальное заявление 
через несколько дней" (Sport24.ru, Москва, 24 апреля 2020) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский прокомментировал исчезновение с 
сайта клуба информации о директоре по хоккейным операциям Евгении Хацее.  
Предыдущие два сезона обязанностями по подбору игроков занимался Хацей, 
который был помощником Сушинского с официальной должностью "директор по 
хоккейным операциям". Накануне на пост генерального менеджера омского 
клуба был назначен Алексей Волков.  
"Хацей ушел из клуба? Никто никуда не ушел, пока еще ничего не произошло. У 
нас не было должности "генеральный менеджер". Сейчас мы ее ввели, эту 
должность занял Алексей Волков. Почему с сайта убрали Хацея? Я с сайта 
ничего не убирал. Хацей - профессионал своего дела, просто мы хотим 
усиливаться. Сейчас он в клубе пока. Странно, что Хацея убрали с сайта. Я 
сделаю официальное заявление через несколько дней", - сказал Сушинский 
корреспонденту Sport24 Владиславу Флегонтову.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-sushinskiy-khatsey-poka-v-avangarde-
sdelayu-ofitsialnoye-zayavleniye-cherez-neskolko-dney 
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Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Обещания "Динамо" побороться за Овечкина - блеф. Он не вернется в 
Россию даже ради Олимпиады (Sport24.ru, Москва, 24 апреля 2020) 
Рекорд Гретцки и деньги оставят Александра Великого в Америке.  
Овечкин в "Динамо"? Считать это в полной мере фантастикой было бы 
неправильно. Все-таки в этом клубе он начинал карьеру, а в 2012-м вместе со 
своим оруженосцем Никласом Бэкстремом приехал на время локаута. Другими 
словами, бело-голубой Овечкин вполне реален и ничего общего с 
инопланетянами не имеет. Но вот то, что на днях заговорили о том, что капитан 
"Вашингтона" после окончания контракта может покинуть столицу США ради 
"Динамо", трудно воспринимать всерьез. 
Для начала стоит разобраться, что стало почвой для всхода новой порции 
слухов. Во время zoom-конференции с журналистами генеральный директор 
"Динамо" Евгений Кровопусков обронил фразу, что его клуб готов побороться с 
"Вашингтоном" за Овечкина. Если не знать контекста, то заявление громкое и 
амбициозное. Однако надо понимать, как оно было сделано. Один из репортеров 
буквально клешнями вытягивал из динамовского босса фразу для броского 
заголовка. И добился своего.  
Были и другие, сопутствующие этому заявлению, новости. Например, что у 
"Динамо" все неплохо с финансами и вообще москвичи выступают за повышение 
потолка зарплат. Казалось бы, чем не свидетельство того, что клуб крепко стоит 
на ногах и может замахнуться даже на Овечкина? А тут еще и сам Александр 
сказал, что после окончания карьеры видит себя в России. Тоже ведь своего рода 
маркер. Если бы Ови считал своим домом США, то о возвращении в "Динамо" 
можно было сразу забыть. 
В общем, те, кто любят помечтать, уже успели нарисовать себе красочную 
картину. Овечкин на белом коне приезжает в Россию, надевает свитер с буквой 
"Д" и попутно выигрывает со сборной Олимпиаду. Все счастливы! Да только та 
самая борьба за Овечкина, которую провозгласил Кровопусков - не что иное, как 
обязательные слова, дань уважения собственному воспитаннику. Кровью это 
обещание динамовский гендир не скреплял.  
Тот самый потолок зарплат, который руководство "Динамо" было бы нет прочь 
поднять с 900 миллионов до 1,3 миллиардов, не имеет к Овечкину никакого 
отношения. За счет разницы в 400 миллионов бело-голубые могли бы оставить 
Андре Петерссона, вернуть Дмитрия Кагарлицкого и, скажем, взять топового 
защитника. Тогда как зарплата Овечкина "съест" почти весь зарплатный бюджет. 
При $10 миллионах, которые Александр получает в "Вашингтоне", а также 
нынешнем курсе рубля, на всю остальную команду у "Динамо" останутся гроши. 
Конечно, Овечкина можно вывести из-под потолка зарплат. Достаточно, чтобы с 
этим согласился совет директоров КХЛ. Помните, как когда-то лига уже 
определяла список игроков-исключений? Тогда, правда, эта инициатива 
превратилась в фарс. Помимо звезд вроде Александра Радулова или Ильи 
Ковальчука за потолок выводили... Антона Бабчука. Причиной тому был статус 
экс-энхаэловца, что на поверку далеко не всегда идентично знаку качества. Так 
что Овечкина, конечно, можно принять домой на исключительных условиях, но 
правильно ли это в условиях глубокого финансового кризиса? 
Да и не случайно ведь Овечкин говорит о возвращении в Россию уже после 
завершения карьеры. Например, на роль генерального менеджера. Александра 
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понять можно. На родине ему будет куда проще получить теплое место где-
нибудь в ФХР, Министерстве спорта или том же "Динамо". Связи, политические 
предпочтения и просто заслуги в качестве игрока в нашем спорте значат куда 
больше, чем менеджерский опыт. В НХЛ все немного иначе. Играть же Ови хочет 
там, где собраны все сильнейшие и где можно получить всемирное признание. А 
главное, что за океаном у него по-прежнему есть осязаемая цель. 
Не знаю, заметили ли вы, но в последнее время сам Овечкин стал куда меньше 
говорить о желании выиграть олимпийское золото. А когда его все-таки 
спрашивают, то в ответах не найти прежней страсти. Когда НХЛ не отпустила 
игроков в Пхенчхан, он, кажется, перегорел. Зато загорелся другой идеей. И 
пусть Александр считает, что до рекорда Уэйна Грецтки ему как до Китая пешком, 
а коронавирус сбил набранный им темп, только эта гонка способна мотивировать 
Великую Восьмерку еще пять-шесть сезонов.  
Даже в Тройном Золотом Клубе, членство в котором принято считать вершиной 
для любого хоккеиста, нынче три десятка игроков. Получить за счет него какую-
то эксклюзивность с каждым годом становится все сложнее и сложнее. Готовы 
ли вы сходу, без гугла и справочников, перечислить хотя бы половину списка? 
Тогда как, подвинув по голам самого Гретцки, Овечкин станет единственным в 
своем роде. Он войдет в клуб имени самого себя. Рядом не будет никого за 
тысячи километров. Именно поэтому Александр Великий будет держаться за 
НХЛ до последнего.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-rukovodstvo-dinamo-poobeshchalo-
poborotsya-s-vashingtonom-s-aleksandrom-ovechkinym 

К заголовкам сообщений 

Григорьев - об изменениях в составе "Динамо": "Только Крикунов все 
знает, ему виднее" (Sport24.ru, Москва, 24 апреля 2020) 
Защитник Михаил Григорьев прокомментировал продление контракта с 
московским "Динамо" и порассуждал об изменениях в составе на будущий сезон. 
Новое соглашение хоккеиста рассчитано еще на один год. 
"В предыдущих командах влияли разные факторы: где-то не договаривались по 
условиям, где-то менялся тренерский штаб, где-то я не нравился в плане игры. 
В "Динамо" все сложилось хорошо. Всех устраивает моя игра, и мне все 
нравится, поэтому продлили соглашение. Надеюсь, в следующем сезоне я 
добавлю. 
Сильно ли поменяются тройки нападающих и пары защитников в новом сезоне? 
Да, потому что не все в команде останутся. Думаю, сезон показал тренерскому 
штабу слабые и сильные стороны, связки те же самые. Изменения произойдут, 
но не сильные, наверное. Хотя... Здесь только один Владимир Васильевич 
(Крикунов. - Sport24) все знает, ему виднее", - приводит слова Григорьева 
официальный сайт бело-голубых. 
В прошлом сезоне 29-летний Григорьев провел 51 матч в КХЛ, набрав 5 (2+3) 
очков.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-grigoryev---ob-izmeneniyakh-v-sostave-
dinamo-tolko-krikunov-vse-znayet-yemu-vidneye 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: знал, что в случае вылета от "Сибири", отправлюсь на 
выход (Р-Спорт, Москва, 24 апреля 2020) 
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Бывший главный тренер хоккейного клуба "Автомобилист" Андрей Мартемьянов 
заявил, что был готов к отставке и знал, что в случае поражения от 
новосибирской "Сибири" покинет екатеринбургского клуб. 
В минувшем, завершившемся досрочно сезоне "Автомобилист" пробился в плей-
офф, заняв четвертое место в таблице Восточной конференции КХЛ по итогам 
регулярного чемпионата. В серии 1/8 финала Кубка Гагарина клуб из 
Екатеринбурга уступил новосибирской "Сибири" со счетом 1-4. "Автомобилист" в 
начале апреля принял решение завершить сотрудничество с Мартемьяновым. 
"Я уже не маленький человек. Прекрасно понимаю, если тренер не дает 
результата, то он свободен. Конечно, первую неделю после отставки сильно 
переживал. Но что здесь горевать? Жизнь идет дальше, надо готовиться к 
следующей работе, - цитирует Мартемьянова сайт КХЛ. - До меня, скажем так, 
дошла информация, что в случае вылета от "Сибири", я отправлюсь с вещами 
на выход. Поэтому я был готов к такому повороту событий". 
"Я готов начать работать хоть завтра! Но пока все занято. Мне уже звонили из 
трех клубов Высшей хоккейной лиги (ВХЛ), предлагали переговоры, но я, конечно 
же, отказался", - добавил специалист. 
"Автомобилист" на прошлой неделе объявил о назначении канадца Билла 
Питерса на пост главного тренера. Мартемьянов отказался комментировать 
решение руководства клуба, но заявил, что уважает это назначение.  

https://rsport.ria.ru/20200424/1570533001.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор: "Салават Юлаев" работает над вопросом о главном тренере 
(Р-Спорт, Москва, 24 апреля 2020) 
Руководство уфимского "Салавата Юлаева" работатет над вопросом о главном 
тренере команды, сказал РИА Новости генеральный директор хоккейного клуба 
Александр Курносов. 
Ранее Курносов заявлял, что "Салават Юлаев" определится с главным тренером 
до 1 мая. По его словам, руководство рассматривало на эту должность как 
действующего тренера Николая Цулыгина, так и других специалистов. В пятницу 
в российских СМИ появилась информация, что "Салават Юлаев" продлит 
контракт с Цулыгиным. 
"Не могу ни подтвердить, ни опровергнуть данную информацию. Клуб работает 
над этим вопросом", - сказал Курносов корреспонденту РИА Новости по 
телефону. 
Цулыгин возглавил "Салават Юлаев" в апреле 2018 года. В сезоне-2019/20 
уфимцы под руководством 44-летнего специалиста заняли шестое место в 
Восточной конференции по итогам регулярного чемпионата, а в первом раунде 
плей-офф обыграли омский "Авангард" (4-2). После этого розыгрыш Кубка 
Гагарина был прекращен из-за пандемии коронавируса.  

https://rsport.ria.ru/20200424/1570544643.html 

К заголовкам сообщений 

Бывший тренер "Спартака" Уланов может возглавить "Барыс" (Советский 
спорт, Москва, 24 апреля 2020) 

https://rsport.ria.ru/20200424/1570533001.html
https://allhockey.ru/news/show/383844-Martem_yanov_mne_uzhe_zvonili_iz_treh_klubov_VHL
https://www.sports.ru/hockey/1085088410.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/24/468203.html
https://rsport.ria.ru/20200424/1570544643.html


 

 

Российский специалист Игорь Уланов интересен руководству "Барыса". 
Согласно источнику, казахстанский клуб рассматривает вариант с его 
назначением в летнее межсезонье.  
В минувшем сезоне 50-летний тренер помогал Олегу Знарку в московском 
"Спартаке". Также он работал в ханты-мансийской "Югре", тольяттинской "Ладе" 
и екатеринбургском "Автомобилисте". 
Добавим, что ранее "Барыс" покинул белорусский специалист Андрей Скабелки. 
Стороны не смогли договориться о продлении контракта.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:942845 

К заголовкам сообщений 

Итоги успешного сезона для "Сибири" (Sports.ru/tribuna, Москва, 24 апреля 
2020) 
У некоторых игроков "Сибири" контракты истекают уже 30 апреля, остается всего 
лишь несколько дней до начала формирования нового состава, а это значит, что 
можно подвести итоги предыдущего сезона. 
Вратарская бригада Сятери-Красиков 
Генеральный директор "Сибири" Кирилл Фастовский сумел продлить контракты 
со своей вратарской бригадой, это наверное самая главная оценка игры 
новосибирских вратарей в этом сезоне. В прошлом межсезонье новосибирский 
клуб пополнил финский вратарь - Харри Сятери, его брали на роль первого 
вратаря и он сумел оправдать доверие клуба. Вратарь, который в свое время в 
одиночку вытащил "Витязь" в плей-офф, провел в этом сезоне 48 встреч, в 
которых одержал 24 победы и помог благодаря своей блестящей игре пройти 
первый раунд плей-офф. Алексей Красиков после не очень удачного сезона 
2018/2019 сумел найти свою игру. Благодаря конкуренции с Харри Сятери, он 
смог вернуться в свои лучшие кондиции. Красиков провел 31 встречу в составе 
новосибирцев и стал одним из лучших вратарей в регулярном сезоне по 
проценту отраженных бросков(93,5%). Такая убедительная игра помогла не 
только попасть в плей-офф "Сибири", но и договориться с клубом о новом 
долгосрочном контракте. 
Финская диаспора 
После сезона 2018/2019 Кирилл Фастовский решается обновить свой 
легионерский состав, из иностранцев остается только Юкка Пелтола. В 
руководстве клуба делают ставку на связку Руохомаа-Пуустинен, которая 
неплохо смотрелась в "Нефтехимике". Финская связка не подводит клуб, игроки 
становятся лидерами команды, Микаэль Руохомаа проводит свой самый 
сильный сезон в КХЛ, в его активе 47 очков по системе "гол+пас", а Юусо 
Пуустинен записывает на свой счет 23 шайбы и становится лучшим снайпером в 
команде. Лидером обороны также становится финский игрок - Юрки Йокипакка, 
который присоединился к команде прям ко старту сезона. На протяжении всего 
сезона Юрки держал свой уровень и благодаря этой игре в его активе 36 очков и 
новый двухлетний контракт с "Сибирью". Стоит отметить и игру Юкки Пелтолы у 
которого лучший показатель полезности в команде по итогам регулярного 
сезона. 
Екатеринбургское трио Тимашов-Торченюк-Чесалин 
В прошлом межсезонье состав "Сибири" пополнили Николай Тимашов, 
Александр Торченюк и Евгений Чесалин, все трое перебрались из 
"Автомобилиста". Для всех этих троих игроков, это был новый вызов в карьере. 
Николай Тимашов и Александр Торченюк не могут похвастаться результативной 
статистикой, но достаточно взглянуть на тот объем черновой работы, которую 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:942845


 

 

они выполняли на льду. А вот Евгений Чесалин провел для себя очень хороший 
сезон в плане статистики, играя в третьем звене, он сумел набрать 20 очков, 
забросил две шайбы в плей-офф и стал любимчиком местной публики. 
Работа Николая Заварухина 
За дебютный сезон в роли главного тренера команды КХЛ Николаю Заварухину, 
можно смело ставить пятерку. Новосибирская команда смогла не только 
выполнить главную задачу на сезон, а это попадание в заветную восьмерку, но 
и перевыполнила ее. Николай Заварухин сумел создать вокруг себя настоящую 
команду, которая поверила в его тактические схемы. Благодаря работе 
Заварухина "Сибирь" стала одной из самых быстрых команд в КХЛ. Стоит 
отметить и работу за пределами игрового льда, тренерскому штабу удалось 
создать настоящую семью, которая готова была биться друг за друга и за своего 
тренера. Именно эти факторы позволили вернуть в Новосибирск хоккейный бум.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/newssportkhl/2771408.html 

К заголовкам сообщений 

Потехин: "Металлургу" не хватает командного духа, веры в себя и партнера 
на льду (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Богдан Потехин прокомментировал 
выступление команды в сезоне-2019/20. 
"Сезон не получился. Мы все это понимаем. Это уже история. Надо просто 
сделать из всего правильные выводы, переосмыслить некоторые вещи. 
Возможно, были ошибки в селекции. Хотя мне трудно судить - меня два года не 
было в "Магнитке". 
Одна из причин невыразительного выступления команды - отсутствие 
сплоченности. То есть в каких-то моментах надо играть не только за себя, но и 
за партнера. До моего отъезда у нас был очень сплоченный коллектив в 
раздевалке. Мы не боялись трудностей, нам по силам был любой соперник. Если 
подытожить общее впечатление от сезона: нам не хватило командного духа, 
веры в себя и партнера на льду. 
Мы действительно хотели в плей-офф показать себя с лучшей стороны. 
Собирались, разговаривали с ребятами на эту тему. Настраивались на кубковые 
матчи. Но если исходить из всего сезона, то, согласитесь, чудес не бывает: чтобы 
команда весь чемпионат шла в нижней части турнирной таблицы, а в плей-офф 
вдруг преобразилась и стала всех обыгрывать. В профессиональном спорте это 
единичные случаи", - приводит слова Потехина пресс-служба клуба. 
Напомним, в первом раунде плей-офф "Металлург" потерпел поражение в серии 
с казахстанским "Барысом" со счетом 1-4.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024877-potehin-metallurgu-ne-hvataet-
komandnogo-duha-very-v-sebja-i-partnjora-na-ldu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Дракон" не долетел до восьмерки. Итоги сезона для "Куньлуня" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020) 
Несмотря на переезды с места на место и отсутствие возможности провести 
последние домашние матчи регулярного чемпионата в Китае, "Куньлунь" лишь 
совсем немного уступил "Нефтехимику" в борьбе за плей-офф. 
Очередная кадровая революция и ребята из НХЛ 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/newssportkhl/2771408.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024877-potehin-metallurgu-ne-hvataet-komandnogo-duha-very-v-sebja-i-partnjora-na-ldu.html
https://www.championat.com/hockey/news-4024877-potehin-metallurgu-ne-hvataet-komandnogo-duha-very-v-sebja-i-partnjora-na-ldu.html
https://www.sports.ru/hockey/1085099342.html


 

 

Единственный раз в своей истории "Куньлунь" участвовал в плей-офф весной 
2017-го. Тогда команда из Поднебесной проиграла в первом раунде будущему 
финалисту "Металлургу" со счетом 1-4. С тех пор прошло уже немало времени, 
и в "Куньлуне" уже успели подзабыть то прекрасное чувство участия в главных 
матчах сезона. К тому, что долгожданный выход в плей-офф может случиться 
именно сейчас, имелись некоторые предпосылки. В первую очередь, речь идет 
о том, что главный тренер команды Курт Фрейзер, заменивший в январе 2019 
года Юсси Таполу, имел в своем распоряжении целое лето для того, чтобы 
провести полноценную предсезонку.  
Лето - традиционное время больших перемен в составе "Куньлуня". Практически 
каждый год набор игроков в команде меняется чуть больше, чем полностью. 
Перед началом сезона в Пекин приехало аж двадцать девять человек! Правда, 
некоторые из них впоследствии отправились в "КРС-БСУ", "ОРДЖИ" и "Ценг Тоу" 
- китайские клубы, выступающие в ВХЛ. Покинули же систему клуба двадцать 
восемь игроков. Поэтому Фрейзеру предстояло провести огромный объем 
работы для того, чтобы в таких условиях сделать боеспособную команду. Среди 
пришедших ребят своим статусом выделялся Андрей Шустр. Чешский защитник 
еще пару-тройку лет назад играл в основном составе "Тампы", но после перехода 
в "Анахайм" его карьера в НХЛ пошла под откос и, таким образом, он приехал в 
Китай. В конце октября "Куньлунь" подписал еще одного игрока с солидным 
опытом игры в НХЛ - Деванте Смит-Пелли, известного по выступлениям за 
"Анахайм", "Вашингтон", "Монреаль" и "Нью-Джерси". Форвард сыграл 
достаточно важную роль в победе "Кэпиталз" в Кубке Стэнли в 2018 году, 
забросив семь шайб и сделав одну передачу в двадцати четырех матчах плей-
офф. 
Впервые команда в сильно обновленном составе предстала на суд 
общественности на турнире в Пекине, состоявшемся со 2 по 7 августа. Там 
подопечные Курта Фрейзера спровоцировали лавину голов в матче с "ОРДЖИ" 
(8:4), переиграли "Ценг Тоу" и "Ермак" (5:3 и 3:1), а также уступили победителю 
соревнований - сборной университета Аризоны - со счетом 3:5. Далее "Куньлунь" 
должен был сыграть на Кубке губернатора Челябинской области. Но "драконы" 
не смогли туда приехать, так как российское консульство не дало визы 
американским игрокам команды. Зато им удалось принять участие в мемориале 
Ромазана в Магнитогорске, где они одолели "Трактор" (4:3 ОТ) и "Сибирь" (2:1), 
но проиграли "Металлургу" со счетом со счетом 2:3. 
Трудности переездов и провал 
Регулярный чемпионат начался для "Куньлуня" с шести спаренных домашних 
матчей с "Салаватом", "Барысом" и "Трактором". Правда, домашними их можно 
было назвать с некоторой долей условности. Они были сыграны в Шеньчжене, 
где выступает женская команда "Куньлуня". Причиной тому стали масштабные 
мероприятия, посвященные 70-летию Китайской Народной Республики. Те игры 
запомнились огромным количеством косяков от принимающей стороны: ворота 
вылетали из пазов, штрафные скамейки не закрывались, а у судей не работала 
связь, из-за чего главные арбитры вынуждены были объявлять о своих решениях 
путем передачи записок судье-информатору.  
Несмотря на все организационные трудности, "Куньлунь" сумел выиграть в трех 
из этих шести встреч. Собственно, примерно с той же скоростью "драконы" и 
полетели дальше. Хороший скачок им удался в конце октября, когда они 
выиграли в пяти встречах подряд у "Сочи", "Авангарда", рижского "Динамо", 
"Витязя" и "Торпедо". Эти результаты позволили коллективу Курта Фрейзера 
окончательно закрепиться в восьмерке и чувствовать себя там относительно 
вольготно. Еще один хороший отрезок "Куньлуню" удался с 30 ноября по 18 



 

 

декабря, когда китайский коллектив одержал шесть побед в семи встречах. 
Снова были повержены "Авангард" и "Витязь". Помимо этого, досталось 
"Адмиралу" (дважды), "Амуру" и "Спартаку". Казалось бы, "драконы" летят на 
всех парах, изрыгая огонь в разные стороны, навстречу плей-офф. Но... 
Бедствия и несчастья у команды Фрейзера взяли старт с конца декабря. Тогда 
все обошлось семью поражениями в восьми матчах. Неприятно, но не 
смертельно. А дальше в Китае начала развиваться пандемия коронавируса, из-
за которой с конца января все местные команды вынуждены были проводить 
свои домашние матчи в России. По правде говоря, изменения в календаре для 
"Куньлуня" не были столь радикальными, так как из последних девяти игр только 
были были запланированы на домашней площадке. Тем не менее, приятного в 
этом было мало. Руководству клуба пришлось перекраивать логистику. К тому 
же, именно в этот момент у команды случился новый спад, который окончательно 
убил ее шансы на попадание в плей-офф.  
Перед паузой на февральский этап Евротура "Куньлунь" все еще находился в 
кубковой восьмерке, но он сыграл на три матча больше, чем у оппонентов. Было 
очевидно, что, если "драконы" срочно не начнут выигрывать, то они вылетят из 
пула команд-участников плей-офф. Так и получилось. Перевес китайцев 
достаточно быстро растаял. Окончательно для "Куньлуня" все решилось в 
последний день регулярного чемпионата. Матч с рижским "Динамо", который 
должен был стать домашним, но прошел в Новосибирске, завершился со счетом 
1:2. Таким образом, китайцы заняли 10-е место в Восточной конференции с 60-
ю набранными очками. Для попадания в плей-офф им не хватило всего четырех 
баллов. 
В целом у Курта Фрейзера выстроилась достаточно неплохая по игре и по 
составу команда. Было бы неправильно снова устраивать массовую чистку, как 
это любят делать в Пекине. Если руководство клуба сумеет точечно усилить 
команду, а тренерский штаб построит подготовку к сезону таким образом, чтобы 
постараться исключить возможность провала в концовке регулярки, то у 
"Куньлуня" будут неплохие шансы на плей-офф.  

https://allhockey.ru/article/show/383849-
Drakon_ne_doletel_do_vos_merki_Itogi_sezona_dlya_Kun_lunya 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: "Динамо" просит увеличить потолок зарплат до 1,3 миллиарда. 
Бело-голубые вошли в число самых богатых клубов страны (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 апреля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Назначение 
В "Авангарде" приняли самое неожиданное решение. Генеральным менеджером 
клуба назначен Алексей Волков. Президент Максим Сушинский пока сохранил 
свой пост, но пока нет никаких новостей о продлении контракта, а 30 апреля 
прежний договор заканчивается. 
Почему же Волков? Есть версии, но они нуждаются в проверке, чтобы никого не 
обидеть. Пока же посмотрим на то, что за плечами у бывшего вратаря, который 
завершил свою карьеру пять лет назад. После окончания карьеры Волков 
короткое время был помощником генерального менеджера "Автомобилиста", 
затем после паузы перешел в систему ЦСКА. Вчера слышал версии, что он 
выполнял важную роль в армейском клубе, а кто-то связывает успех "Звезды" в 
ВХЛ с его приходом. Но я точно знаю, что клуб высшей лиги полностью курировал 
Денис Денисов, и если кого отмечать за победу команды в регулярном 
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чемпионате, то только его. Волков был в скаутской службе команды, одним из 
многих работников никогда его имя не всплывало в связи с какими-то 
сенсационными переходами. 
На матчах ВХЛ и МХЛ, которые проходили на Ленинградском проспекте, я его 
видел часто, на других стадионах - никогда. Александр Крылов пошел на 
серьезный риск, но мы ведь до сих пор не знаем о мотивах такого решения. 
Только знаем, что работой Максима Сушинского и Евгения Хацея были 
недовольны, но и на замену пришел человек, с не самым крутым резюме. 
Олигархи  
Пресс-конференцию провели представители московского "Динамо". На ней было 
сказано несколько важных вещей. Например, мы теперь точно можем говорить, 
какая команда - самая богатая в стране. Бело-голубые единственные, кто будет 
иметь два фарм-клуба в ВХЛ. Наконец, в их структуру входит "Динамо" (Санкт-
Петербург), и об этом было известно еще зимой. Но вокруг питерского клуба 
постоянно столько слухов, что в какой-то момент прекращаешь обращать на них 
внимание. 
В клубе подтвердили, что у них есть деньги и на Андре Петерссона, и на Дмитрия 
Кагарлицкого, кроме того, уже на два года подписан Дмитрий Яшкин, год 
контракта у Вадима Шипачева, а на днях переподпишут контракт с Иваном 
Бочаровым. Хотелось бы узнать платежную ведомость клуба? Не превышают ли 
они ее. 
Все владельцы договорились, что нарушать потолок зарплат нельзя, но сейчас 
начинаешь кое-что подозревать. И понятно, почему именно динамовцы 
настаивают на том, чтобы увеличить потолок до 1,3 миллиарда рублей. Средства 
есть, а потратить их не получается. Наконец, клуб перевозит одну из своих 
команд ВХЛ, а также молодых ребят в Подмосковье, а играть они будут в 
Красногорске. Это гораздо удобней, чем постоянно ездить в Тверь. Не будет в 
клубе Максима Афиногенова, Игоря Полыгалова, Кирилла Лямина и Микса 
Индрашиса. То есть команда практически не меняется, что делает их 
бесспорным фаворитом в следующем сезоне. 
Спор 
 Дамир Шарипзянов может перейти в "Авангард", хотя совсем недавно 
считалось, что уже все решено, и он точно будет защищать цвета "Ак Барса". И 
совершенно понятно, почему за хоккеиста идет спор. Шарипзянов действительно 
за последний год значительно добавил. Это у Андрея Назарова к Дамиру были 
какие-то вопросы, но стоило в клуб прийти тренерам, которые разбираются в 
хоккее, так защитник сразу расцвел. 
То, что он не будет выступать за Нижнекамск - вопрос решенный. Но тут дело в 
компенсации. Права на Дамира принадлежат "Нефтехимику", если раньше они 
задумывались о том, чтобы предложить хоккеисту соглашение, то новое 
финансовое положение не оставляет им выбора. Продать за компенсацию - 
идеальный исход. Но в каком клубе серебряный призер молодежного 
чемпионата мира 2016 года может раскрыться? 
В Казани, как мне кажется, у него шансов больше. Стиль игры Дамира подходит 
Квартальнову, который ценит в защитниках отсутствие желания рисковать и все 
делать максимально просто. В "Авангарде" же наступают какие-то непонятные 
времена: тренер не считает себя виноватым за провал в прошлом году, 
меняются менеджеры, есть недовольство руководящим составом. Мне кажется, 
что будущий сезон в Балашихе будет непростым.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-avangard-novyy-generalnyy-
menedzher-aleksey-volkov-moskovskoe-dinamo-prosit-uvelichit-potolok-zarplat-
1666240/ 
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К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Бурмистров близок к переходу в "Ак Барс" (Sports.ru, Москва, 24 апреля 
2020) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Александр Бурмистров, вероятно, переходит в 
"Ак Барс". 
По данным "Бизнес Online", хоккеист близок к возвращению в казанский клуб. 
Напомним, 28-летний нападающий является воспитанником команды. "Ак Барс" 
обменял его в "Салават" в ноябре 2018 года. 
В минувшем регулярном чемпионате Бурмистров набрал 18 (6+12) очков в 58 
матчах. В двух играх плей-офф на его счету одна результативная передача.  

https://www.sports.ru/hockey/1085084375.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

33-летний ветеран "Ферьестада" Эслунд может продолжить карьеру в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Нападающий "Ферьестада" Пер Эслунд ведет переговоры о возможном 
подписании нового контракта с клубом. Но у игрока также есть предложения из 
КХЛ. 
"Да, такой интерес есть", - приводит слова Эслунда NWT.se. 
В минувшем сезоне 33-летний швед набрал 41 (16+25) очко в 52 матчах за 
"Ферьестад" - лучший показатель в карьере. Опытный нападающий является 
двукратным чемпионом Швеции (2008, 2010) и серебряным призером местного 
чемпионата. 
За всю карьеру Пер лишь в одном сезоне играл за пределами Швеции (в сезоне-
2015/2016 он выступал в Германии за "Кельн"). На протяжении всей остальной 
карьеры Пер защищал цвета "Ферьестада", сыграв в общей сложности 
практически 700 матчей за клуб. Отметим, что позапрошлый сезон он пропустил 
почти полностью из-за сотрясения.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024251-33-letnij-veteran-ferestada-
eslund-mozhet-prodolzhit-kareru-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Мамкин продлил контракт с "Автомобилистом" (Sport24.ru, Москва, 24 
апреля 2020) 
Защитник "Автомобилиста" Михаил Мамкин продлил соглашение с клубом. 
Новый контракт с 29-летним хоккеистом рассчитан на два года, сообщает пресс-
служба екатеринбургской команды.  
Мамкин перешел в "Автомобилист" в 2018 году и провел за это время 113 матчей, 
набрав 19(2+17) очков при показателе полезности "+14".  
Хоккеист также имеет опыт выступлений за "Спартак", "Югру" и "Сочи". Всего в 
КХЛ Мамкин отыграл 427 матчей и набрал 64 (16+48) очка. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-24-mamkin-prodlil-kontrakt-s-avtomobilistom 
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Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Нападающие Кокарев и Столяров, а также защитник Иван Вишневский 
покинут "Спартак" (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
Как стало известно "Чемпионату", "Спартак" отказался от услуг трех хоккеистов. 
Московский клуб покинут защитник Иван Вишневский а также нападающие Денис 
Кокарев и Геннадий Столяров. Контракт Столярова действует до 30 апреля 2021 
года и будет расторгнут, если игрока не удастся обменять в другой клуб. 
В минувшем сезоне 33-летний Столяров принял участие в 44 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ, в которых не забросил ни одной шайбы и сделал три 
результативные передачи. 
34-летний Кокарев в общей сложности провел 51 матч в сезоне, забросив три 
шайбы и сделав семь голевых передач. 
32-летний Вишневский пополнил состав московского клуба в ходе сезона. За 
команду Олега Знарка защитник сыграл 17 матчей, в которых набрал 6 (1+5) 
очков при показателе полезности "-5".  

https://www.championat.com/hockey/news-4024385-napadajuschie-kokarev-i-
stoljarov-a-takzhe-zaschitnik-ivan-vishnevskij-pokinut-spartak.html 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" объявил об уходе из команды Терещенко, Кэлофа, Конькова и 
Комарова (Чемпионат.com, Москва, 24 апреля 2020) 
30 апреля 2020 года истекают контракты у защитника Сергея Терещенко и 
нападающих Эндрю Кэлофа Сергея Конькова Никиты Комарова и они покинут 
"Трактор", сообщается на официальном сайте челябинского клуба. 
Статистика игроков в сезоне-2019/2020. 
Сергей Терещенко - 44 матча, 8 (1+7) очков при показателе полезности "-7", 35 
силовых приемов и 44 заблокированных броска при среднем времени на льду - 
17.35. 
Эндрю Кэлоф - 55 матчей, 33 (8+25) очка при полезности "+12", 6 силовых 
приемов и 24 заблокированных броска при среднем времени на льду - 16.37. 
Сергей Коньков - 22 матча, 1 (1+0) очко при полезности "-2", 15 силовых приемов 
и 11 заблокированных бросков при среднем времени на льду - 12.50. 
Никита Комаров - 26 матчей, 4 (1+3) очка при полезности "-10", 75 силовых 
приемов и 27 заблокированных броска при среднем времени на льду - 13.30.  

https://www.championat.com/hockey/news-4024467-traktor-objavil-ob-uhode-iz-
komandy-tereschenko-kelofa-konkova-i-komarova.html 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: партнеры 
 

"Бесценный болельщик" и "Бесценный игрок" КХЛ будут выбраны 30 
апреля (Интерфакс, Москва, 24 апреля 2020) 
Имена победителей "Бесценной Лиги" Mastercard и Континентальной хоккейной 
лиги станут известны по итогам онлайн голосования, которое пройдет с 24 по 30 
апреля, сообщают организаторы Лиги. 
"Как вы все знаете, в связи с досрочным завершением сезона матчи больше не 
проводятся, и титулы "Бесценного болельщика" и "Бесценного игрока" сезона 
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пока никому не присвоены. Чтобы поддержать традицию и моральный дух 
игроков и болельщиков, Mastercard и КХЛ решили обновить условия голосования 
так, чтобы они отвечали текущей ситуации. Выбор Бесценного Болельщика и 
Бесценного Игрока сезона произойдет в онлайн", - говорится в сообщении. 
В течение недели, с 24 по 30 апреля 2020 г., в официальном сообществе КХЛ во 
"ВКонтакте" состоится конкурс среди болельщиков с онлайн-голосованием за 
"Бесценного игрока" сезона. 
Чтобы стать "Бесценным болельщиком" сезона 2019/20, необходимо активно 
вести себя на странице сообщества КХЛ во "ВКонтакте": как можно больше 
ставить "лайков" к новым публикациям, комментировать их и делать репосты, а 
также - участвовать в голосовании за "Бесценного игрока" сезона, достойного 
получить "Бесценный трофей". 

https://www.interfax-russia.ru/moscow/sport/bescennyy-bolelshchik-i-bescennyy-
igrok-khl-budut-vybrany-30-aprelya 

Похожие сообщения (4): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
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